

Jorge Retamal: “Quiero ser el gobernador del empleo”

El candidato independiente a la Gobernación de La Araucanía estuvo de visita en la comuna de Angol como parte de sus recorridos de campaña

Nanette Andrade

Ya estamos a fin del mes y con esto comienzan las últimas semanas de campaña que serán decisivas para la elección de nuevas autoridades que se producirá el próximo 26 y 27 de octubre. Esto ha significado que las campañas de los aspirantes a los distintos cargos de elección popular, se intensifiquen sobre todo después de las fiestas patrias.

Uno de los 6 candidatos a la Gobernación de La Araucanía es Jorge Retamal Rubio, quien también ha puesto la sobremarcha a su campaña,

por lo que visitó la comuna de Angol donde aseguró que tiene la firme convicción de que desea convertirse en el gobernador del empleo.

Retamal habló también un poco de su trayectoria profesional y política. “Yo tengo una trayectoria en el mundo privado, en el mundo público, en el mundo académico. Fui vicerrector de la Universidad Mayor, fui director nacional de la Conadi, tuve una relación con el pueblo mapuche muy importante, eso significó establecer las mesas de diálogo y tengo una relación con ello. También vengo del mundo del desarrollo productivo, que es muy importante lo que está pasando en nuestra región. Tenemos un nivel de desempleo altísimo, tenemos dos puntos más que el promedio nacional y en mujeres es más todavía. Y por lo tanto, lo que yo quiero es ser el gobernador del empleo, quiero coordinar muy bien lo que significa trabajar con el aparataje público que hoy día genera empleo, como es Obras Públicas, Vialidad, con el Serviu, si bien es cierto, eso no es responsabilidad del

gobernador, pero sí se puede trabajar en forma articulada”.

Agregó el candidato independiente que “el empleo es muy importante, la conectividad es muy importante y quiero trabajar muy fuerte por los jóvenes. Tenemos más de 60 mil estudiantes universitarios en la región de La Araucanía, más de 20 mil estudiantes de liceos técnicos que terminan sus carreras y no encuentran trabajo y yo creo que es muy importante que trabajemos todo el mundo público, los privados y en una mesa de trabajo muy en serio, poder trabajar con los jóvenes y el empleo. Esos son los dos principales ejes, tanto el trabajo como el tema de la conectividad”.

Por otra parte, Retamal considera sumamente importante trabajar en un mayor apoyo a las personas mayores. “De aquí a un par de años el tercio de la población va a ser de adultos mayores y tenemos programas solo asistencialistas. Y yo creo que lo que tiene que ocurrir también es que exista más infraestructura para ellos. Me encantaría, si yo soy gobernador, darles



la máxima importancia a los adultos mayores”.

También habló de la internacionalización de la región. “Para nadie es un misterio los atractivos turísticos que tiene esta región. Tenemos la región más linda de Chile, pero no le hemos sacado el brillo. Muchos de los habitantes de la región de La Araucanía no conocen todo el potencial que tenemos en Malleco, en Angol, en las distintas 32 co-

munas”.

Por último, se refirió a la seguridad que ha sido afectada en gran medida en los últimos años. “Mi compromiso es trabajar con las juntas de vigilancia para reforzar el tema de caminos, iluminación y todo lo que tiene que ver con tecnología, yo creo que es muy importante. El tema de la seguridad es uno de los ejes, de los pilares también de mi programa”, finalizó.